



CANDIDATURE AU POSTE DE MEMBRE DE LA COMMISSION DES SPORTIFS DE HAUT-NIVEAU

PRESENTATION DU PROJET

(profession de foi)

DE ALLAN MORANTE

Chèr(e)s gymnastes,

Athlète olympien et multimédaillé mondial, j'ai consacré ma vie à la gymnastique et à porter fièrement les couleurs de la France. Je connais bien les défis, tant physiques que mentaux, que nous, athlètes, devons surmonter.

Aujourd'hui, je me présente au poste de Responsable des Athlètes avec pour objectif de placer les sportifs au cœur des décisions. Votre santé, bien-être et carrière doivent être protégés sans compromis.

L'histoire récente de notre fédération a révélé des erreurs graves. Il est temps de renforcer les processus pour éviter de briser des carrières prometteuses. Je m'engage à garantir une écoute attentive, un soutien constant, et un encadrement médical rigoureux.

Avec votre confiance, je veillerai à ce que chaque athlète puisse s'épanouir pleinement, dans un environnement respectueux et transparent.

Ensemble, construisons une fédération qui prend soin de ses athlètes.

Fait à Paris, le 16/09/2024